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こんにちは。ご無沙汰しております。お茶娘です。暑い日々が続いておりますが皆様いかが

お過ごしでしょうか？ 

（もう３０歳を迎えてしまったのでいつまで娘を名乗るべきか・・・・・・・・・・） 

 

新茶号は母が代理で書いてくれていました。すみません。 

今年は 6 月末の雨つづきでお茶が刈れない日々が続き・・・・・7 月に入りようやく２番茶

が終わりました。気温もあまり上がらなかったので（5 月は暑かったですが・・）2 番茶の品

質が良い！！大変だ！！！！どうするの！？お父さん！！！！ 

父は「良いお茶作ったのに怒られた・・・・・」という感じでした（笑）なぜって良いお茶

でも金額を上げるわけにはいけないですからね。それに良いお茶＝収量が少ない。ですからね。

早々に売り切れは本当に心臓に悪いのです。 

 

話かわって、皆さん、ためしてガッテンは見られましたか？ 

氷水出し茶を特集していました。 

私としては「え～？氷水じゃ、出るの時間かかるじゃーん。普段向きじゃないじゃーん」と

思っていたのですが旦那様が「せっかくなら試してみようよ」と我が家にあった去年の葉波で

作ってくれました。 

まず、水色。１００ｇ５００円以下とは思えないほどの良い色！そしてかぶせ茶独特のうま

み（これはお湯出し、水出し共に感じられなかった）なんということ！どこの高級茶！？ 

と感動したのですが、そこは安いお茶。二煎目からは残念ながら色は出るもののうまみはほ

とんど感じられなくなってしまいました。 

実家に帰って特上煎茶桜で試したところやっぱり美味しい！うまみ、香り、色、甘み。これ

は是非ともお客様へ提案せねば！！！と今こうしてお茶娘通信を書いている次第でございま

す。さらに、氷水出し茶はカテキンや、カフェインがでないので授乳中の方や妊婦さんでも安

心。細胞を活性化してくれる成分が多く含まれるので夏風邪予防にもなりそうです。 

まだ水温が低い状態でいれるので、最後はお湯で出すと残っていたカテキンも摂取すること

ができ普通のお茶として何度も楽しんでいただけます。 

おすすめです！！氷水出し茶！！！！ 

 

山田 ゆい 
 

 


